



Ne laissons pas Naweza Irène se battre toute seule

Mon amie Irène, âgée de 24 ans, fait actuellement face à un défi extrêmement difficile : elle a été diagnostiquée avec un fibrosarcome naso-sinusien avancé, une maladie redoutable qui nécessite un traitement urgent.

Irène, qui était en 5ème année de médecine à l'UCB à Bukavu, vit en République Démocratique du Congo, où l'accès aux soins de santé est un véritable défi, surtout pour une maladie aussi complexe. Malheureusement, elle n'a pas de sécurité sociale pour couvrir les coûts élevés de son traitement. C'est là que nous pouvons faire la différence.

Nous avons mis en place une cagnotte pour soutenir Irène dans cette période difficile. Chacune de vos contributions, aussi petites soient-elles, peut avoir un impact significatif sur sa vie. Ensemble, nous pouvons alléger le fardeau financier qui pèse sur Irène et lui permettre de recevoir les soins dont elle a désespérément besoin.

Je vous encourage donc à donner généreusement et à partager cette cagnotte avec vos proches, vos amis et votre réseau. Chaque don rapproche Irène un peu plus de la guérison, et chaque partage nous rapproche de notre objectif.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/cqFU49ZY>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Augusta Mwinja Kachungunu